



Seguridad vial

Vialidad Provincial refuerza controles en rutas para preservar la infraestructura

La Administración General de Vialidad Provincial (AGVP), a través de la Dirección de Control de Cargas, Pesos y Dimensiones a cargo del director Marcelo Barría informó que durante esta semana se realizaron tareas de inspección en el acceso sur de la provincia, específicamente sobre la Ruta Provincial N°1.

En el marco de estos operativos, se efectuaron pesajes que arrojaron resultados positivos en cuanto al cumplimiento de la normativa vigente. Estos controles tienen como objetivo no solo verificar el respeto a las leyes que regulan el transporte de cargas, sino también contribuir activamente a la seguridad vial y a la preservación de la infraestructura de nuestras rutas provinciales.

Las inspecciones están siendo llevadas adelante por

agentes operativos de la mencionada dirección, quienes continúan desarrollando tareas de fiscalización en distintos puntos estratégicos del territorio.

Desde Vialidad Provincial se reafirma el compromiso de mantener rutas más seguras y transitables para todos los usuarios. Asimismo, se recuerda a quienes transitan por las rutas santacruceñas la importancia de verificar el estado de las mismas antes de emprender cualquier viaje.

